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Compte rendu de l’AG ACVS/EAV/VSA du 21 Novembre  2014  

 

SALLE DE REUNIONS PALAIS DES SPORTS RUE J. AUGUIOT VILLEFRANCHE  

 
ALLOCUTION DU PRESIDENT   
Le Président de l’ACVS et de l’EAV  Jean-Claude PASSAVY ouvre l’AG à 19h 00 et rappelle les faits 

marquants de l’année écoulée :  

Il présente les excuses du Maire de Villefranche  ainsi que celles du Maire de Neuville , de Montanay, du 

président de la CAVIL et de la Présidente du Comité du Rhône  

-l’Année écoulée est dans la ligne des précédentes avec une forte progression du nombre d’adhérents avec 

plus de 650 licenciés dont 200 pour la section athlé santé  

Nous avons organisé de nombreuses manifestations avec en particulier   le trail de Montenay comptant pour le 

championnat national, la première édition de la Calad’run, de la finale N2B des interclubs et les championnats 

LARA de ½ Fond 

Le bilan sportif est exceptionnel  avec le record des points marqués , une quatrième place départementale , un 

record de participations aux championnats de France (10 titres 18 podiums) et la selection de trois de nos 

athlètes en équipe de France  

  

ALLOCUTION DU PRESIDENT DU VSA 

Jean Luc PONTHUS  remercie les sponsors et les élus pour l’aide apportée au club. 

Il est très satisfait du developpement du VSA mais rappelle l’urgence de pouvoir bénéficier d’une 

piste digne de ce nom pour l’entrainement  

 

ALLOCUTION DES PERSONNALITES  

Mr Jean DUBUIS président de l’OSV témoigne de son plaisir d’assister à cette AG et de suivre 

au long de l’année, les brillants résultats du club  

Il félicite les athlètes quelques soit leur niveau et rappelle que l’OSV soutient le sport local et est 

à la disposition de l’ACVS pour accompagner les dossiers : l’OSV rencontrera prochainement le 

club pour en parler  

Mr Michel JAMBON maire adjoint aux sports salue l’arrivée de Pierre Valentin président 

historique de l’EAV pendant plus de 40 ans ainsi que la présence d’Annette SERGENT double 

championne du monde de cross et membre de l’ACVS  

Il salue la réussite de la section sport étude du lycée Louis Armand dont les résultats très positifs 

enrichissent  les autres  

Il félicite l’ACVS pour ses résultats sportifs mais aussi pour la bonne santé financière du club 

nécessaire pour faire face à la baisse des subventions publiques  
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En raison de la baisse de la dotation de l’ETAT de 6 millions, les projets sont ralentis et en 

particulier la rénovation de la piste du stade Jean Lemouton qui ne pourra probablement pas être 

exécutée durant le mandat actuel  

Des reprises ponctuelles seront programmées pour prolonger la vie de cette piste  

 

RAPPORT MORAL  

Les secrétaires généraux Gilles COLIN et Eric GIRAUD présentent le rapport moral annexé au 

présent compte rendu   

Le Président met aux voix le rapport moral qui est approuvé à l’unanimité  

 

RAPPORTS FINANCIERS ET BUDGETS 

 Les trésoriers Jean Claude CARRIER pour l’EAV et Michel PETIT pour le VSA présente les 

résultats financiers de l’année écoulée pour l’ACVS et les deux sections locales ainsi que les budgets 

prévisionnels. 

Les trois bilans présentent un solde positif avec des comptes arrêtés à 48000€ (résultat +886€) pour 

l’ACVS 45000€ (R=+4000€) pour le VSA et 177000
 
€ (R= + 3000€) pour l’EAV et des budgets 

dans la ligne des bilans  

 A noter pour l’EAV de l’embauche d’un deuxième salarié pour l’activité Coach Athlé Santé et 

probablement d’un troisième à temps partiel pour le développement sportif et financier du club  

Le président met aux voix les rapports financiers et les budgets qui sont approuvés à l’unanimité  

  

ALLOCUTIONS DES ENTRAINEURS  

Philippe LAVIEILLE  Directeur Technique remet les filles à l’honneur avec l’équipe interclub moins 

de 23 ans médaille de bronze aux championnats de France : sur les 9 membres de l’équipe 8 ont 

participé individuellement aux championnats de France  

Il souligne l’exceptionnelle saison de l’équipe de course en montagne : 30% de l’équipe de France 

aux championnats du Monde était licencié à l’ACVS avec Cédric FLEURETON, Renaud 

JAILLARDON et Anaïs SABRIE  

Compte tenu de la progression du nombre de licenciés de la section athlé santé , le recrutement d’un 

quatrième coach est à l’étude ainsi que la professionnalisation en CQP de Franck Auger  

Une convention avec les clubs lyonnais est en train de voir le jour pour garder nos athlètes après le 

bac en leur donnant la possibilité de s’entrainer sur Lyon  

Le seul regret vient des propos de l’adjoint aux sports puisque la réfection de la piste était un 

engagement du maire lors de la précédente campagne  

Philippe donne rendez vous à tous les bénévoles pour la calad’run du 12 décembre, pour le trail givré 

le 1
er

 février et pour les deux tours interclubs des 9/10 mai et 23/24 mai 2015 

Le stage de Fréjus aura lieu du 19 au 25 avril  

 

 Un hommage est rendu à Clo Lavieille pour tout le travail accompli depuis 1973 ainsi qu’aux 

nombreux bénévoles chargé des inscriptions , du secrétariat et de l’administratif de nos compétitions  

Remerciement à Pascal RENAUD pour son investissement dans la section sport étude de Louis 

Armand  

Pierre VALENTIN président du club depuis 1972  avec à l’époque 50 licenciés contre 700 

aujourd’hui exprime sa fierté devant cette réussite et félicite tous les dirigeants et bénévoles  

 

Le Président passe alors à la remise des récompenses des Athlètes et des bénévoles et clôt l’AG à 

20h30  

 

Enfin l’AG s’achève par le traditionnel verre de l’amitié et le buffet repas  
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